



Semaine du
18 juin 2023

PAROISSE SAINT PIERRE ET SAINT PAUL EN VAL D'AZERGUES
4, rue de l'église - 69380 LISSIEU - Tél : 04.78.47.60.24

A noter : Secrétariat ouvert du mardi au vendredi de 9h00 à 11h00

www.neufclocherslyon.fr contact@neufclocherslyon.fr

Dimanche 18 juin

- 9h00 Marcilly - P. Skof
 - 9h30 Lissieu - P. Chatelus
 - 9h30 Belmont - P. Blanc
 - 10h30 Chasselay - P. Skof
- 1^{ères} communions de la Paroisse***
- 11h00 Chazay - P. Chatelus

Mardi 20 juin

- 9h00 Chasselay - P. Skof

Mercredi 21 juin

St Louis de Gonzague

- 9H00 Chazay - P. Chatelus
- Précédée du chapelet à 8h30*

Jeudi 22 juin

- 9H00 Chazay - P. Skof

Vendredi 23 juin

- 7H00 Lissieu - P. Skof



Samedi 24 juin

Nativité de St Jean Baptiste

- 18H30 Civrieux - P. Skof

Dimanche 25 juin

- 9h00 Les Chères - P. Chatelus
- 9h30 Lissieu - P. Skof
- 10h30 Chasselay - P. Chatelus
- 11h00 Chazay - P. Skof

Messe en latin

Adoration du Saint Sacrement

- ◇ Du mercredi 8h au jeudi 10h à Chazay
- ◇ Du jeudi 13h au vendredi 16h à Lissieu

RECIT D'UN PELERIN LOURDAIS

Ou Quand la Foi se vit d'abord avec les pieds et les mains

En ce vendredi où nous célébrons le Cœur Sacré de Jésus, l'Amour infini et infaillible du Christ pour tout homme qu'il appelle désormais Ami, permettez-moi de vous rappeler ces Paroles du CHRIST que nous avons tous en mémoire (à défaut de l'avoir dans le cœur) :

« Ce que vous avez fait aux plus petits d'entre les miens, c'est à Moi que vous l'avez fait ».

Alors comme les brebis et les boucs de la parabole en Mt 25, 37, nous avons envie de demander au Christ « quand t'avons-nous vu avoir faim, avoir soif, être un étranger, une personne malade, porteuse de handicap, atteinte par la vieillesse, rejetée par la société, abandonnée dans des EhPad, ... et que nous n'avons rien fait car trop affairés par nos vies à 200 à l'heure, concentrés (enfermés) sur nos multiples activités ... »

Alors peut-être le CHRIST un sourire aux lèvres, et un œil pétillant vers Marie, nous répondra : « si vous étiez allé en Pèlerinage, à Lourdes, comme hospitalières, hospitaliers, vous m'auriez vus, rencontrés, servis, nous aurions échangés, je vous aurai réconfortés ... »

Oui, c'est vraiment cela le Pèlerinage à Lourdes, où je vais charger ma batterie intérieure tout en me vidant de mes forces extérieures, au service de les sœurs et frères en Accueil, à St Frai ou à l'Accueil Notre Dame (j'ai toujours beaucoup aimé le nom de ce centre d'accueil au cœur même du Sanctuaire, car il représente pour moi Notre Dame de Lourdes qui m'accueille à chaque pélé les bras grand ouverts (c'est d'ailleurs la forma architecturale de ce lieu où logent les personnes traversant la souffrance (depuis parfois leur naissance) pendant le pélé – leurs vacances).

Lourdes, c'est contempler la Beauté Christique des visages marqués par la maladie, le handicap, la vieillesse, etc Une Petite Sœur des Pauvres, hospitalière au quotidien par vocation, me disait « A Lourdes, tu apprends non à t'occuper du corps d'une personne malade, handicapée, tu t'occupes du Corps meurtri du CHRIST ! Ce n'est pas la personne aînée (plus vraie que « âgée ») dont tu fais la toilette, que tu changes le matin, c'est le CHRIST dont tu fais la toilette, et cela vaut des heures d'Adoration devant le St Sacrement ! »

Comme le disait Mgr Barbarin, « le Pélé à Lourdes, ou quand les malades, les rejetés, les délaissés, parce que non ou plus productifs pour notre société de la consommation dans son culte de l'avoir – retrouvent leur vraie place : la Première, telle qu'elle est dans le cœur de Dieu.

Un témoignage fort, entendu cette année : « A Lourdes je trouve une semaine par an, un sens à ma vie : être au service de mes sœurs et frères défavorisés, parfois depuis la naissance, moi la bourgeoise du 6e très favorisée ».

A mon tour, un petit témoignage de ce qui reste pour moi, l'un de mes plus beaux et forts temps d'Adoration ; ce fut de rencontrer le CHRIST et Le contempler en rencontrant Christelle – infirme moteur-cérébrale depuis sa naissance et aujourd'hui Vierge Consacrée, qui par sa foi, son témoignage de vie - « je n'ai jamais demandé au CHRIST ni à Marie, ma guérison physique, mais la guérison de mes péchés !! » - bouleverse nombre de personnes qui la rencontre. Chaque échange avec elle vaut tous les cours de Théologie sur la Révélation. Et quand elle, Vierge Consacrée, me demande le Sacrement de la Réconciliation, c'est comme si la Vierge Marie me demandait ce sacrement... C'est cela la Grâce de Lourdes : quand ceux que dans la vie on ne voit pas ou ne veut pas voir, se révèlent mes maîtres spirituels. C'est là que l'on prend pleinement conscience du pourquoi ils nous précéderont dans le Royaume, eux les blessés et laissés sur le bord du chemin, car ils sont les « choux » de Dieu Notre Père.

Prière du chapelet des pères de famille

Tous les lundis à 20h à l'église de St-Jean-des-Vignes



Maintenant, après presque 15 ans de pèlerinage comme aumônier – en fait depuis que j’ai reçu la mission de prêtre – je rencontre de plus en plus de personnes connues comme hospitaliers ou baptisés engagés dans leur paroisse où j’exerçais ma mission, et qui maintenant viennent à Lourdes en fauteuil, qui après avoir été au service de leur frères, sont maintenant dépendantes de leurs frères. Quelle humilité, quel martyr au sens originel de témoignage ! Le miracle de Lourdes est là, dans la rencontre de l’autre, présence du CHRIST à mes côtés, avec qui je suis appelé à marcher ensemble comme avec le CHRIST. Au début il a besoin de moi au début mais à la fin, c’est moi qui ait besoin de lui. Pour illustrer, ces phrases reçues en cadeau de la part d’un jeune : « Les 1ers jours du pélé, nous poussons les personnes en fauteuil, à la fin du pélé, ce sont eux qui nous poussent et nous soutiennent dans nos vies ! ». Tout est dit de la véritable Grâce Divine de Lourdes. Rendons grâce pour une telle Grâce ! Pour terminer – si vous m’avez suivi jusque-là - permettez-moi de vous offrir les Impressions post-pélé d’une amie religieuse malgache découvrant Lourdes pour la 1ère fois : « J’ai l’habitude de demander des prières par l’intermédiaire de la Sainte Viège Marie tous les jours. Je voulais depuis longtemps aller à Lourdes. L’année dernière, j’ai eu l’occasion d’y aller. Je sentais en moi la joie qui remplissait ma vie. La première chose qui m’a frappé a été de voir tant de gens venir prier, avec des cœurs pleins de confiance et une foi profonde. La disposition des prières dans de nombreuses langues différentes dans la grotte est magnifique. Il y a toujours des gens qui prient dans la grotte : que ce soit le matin, midi ou soir, qu’il fasse chaud ou froid, qu’il pleuve. Il existe de nombreux endroits où vous pouvez prier seul. C’était un endroit paisible où nous pouvions prier. La procession nocturne est ce qui fait la particularité de Lourde. Prier avec Marie est merveilleux, surtout quand j’ai entendu le récit de l’apparition de la Vierge Marie à sainte Bernadette, cela m’a vraiment aidée à prier davantage. Il est bon de voir l’endroit en personne, cela augmente la foi et donne la force d’affronter la vie. »

Père Jean-Luc Chatelus



**Pèlerinage des pères
de famille
à Rocamadour**

En route du 30/6 au 2/07 pour prier Saint Joseph. Pour la cinquième année consécutive les pères de famille de notre paroisse se retrouveront le **jeudi 29 juin** à 18h00 et marcheront vers le sanctuaire de Rocamadour. Retour prévu le **dimanche 2 juillet** en fin d’après-midi à Chazay. Au programme : prières, topos, marche, veillées, camaraderie et confessions. Fiancés, (futurs) pères, grands-pères, venez nombreux ! Nous aurons le privilège d’être accompagnés par le père Skof durant les 3 jours de pèlerinage.

CHAPITRE NOTRE-DAME DES VIGNES
François ROBESSON : 06 18 54 36 31
Charles CORBET : 06 15 08 48 35
Stanislas BARLOW : 07 45 80 19 87

Rencontres paroissiales

Rencontre Partage d’Evangile le jeudi 22 juin à 18h au foyer de Lozanne, 378 rte de Lyon, salle Jean Garreau. Cette rencontre est ouverte à tous. Pour tout renseignement, contactez J. Lathuilière au 04-78-43-72-67

Baptêmes le 2 juillet à Chasselay

Baptiste FONTANEL et Marie-Lou KOUTCHOUK

Nous avons célébré les funérailles de

- ◇ Gérard de MEAUX (91 ans) à Chazay le 12 juin
- ◇ Lucien FOURNIER (92 ans) à Lissieu le 14 juin

Diners 4 x 4



« Là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d’eux » (Mat.18-20).

Afin de donner un sens au mot « communauté chrétienne », de mieux nous connaître et d’accueillir les nouveaux arrivants, la paroisse relance les dîners 4x4 à partir de la rentrée.

Plus de détails dans une prochaine feuille paroissiale.

Suivi d’un pôt de l’amitié

Mariages le 1^{er} juillet à Chazay

- ◇ Matthieu FRICAUD et Kathleen RAMUET
- ◇ Matthieu CHAZAL et Mathilde HANNEBERT